

Además, al referirse a los anuncios efectuados ayer por el gobernador Mario Das Neves para Comodoro Rivadavia, el intendente Buzzi valoró la condonación de deudas para las cooperativas afectadas por la Ley de racionalización de servicios públicos.

En el marco de las actividades realizadas ayer en forma conjunta entre las autoridades provinciales y municipales, el intendente Martín Buzzi se refirió al éxito que ha tenido en Comodoro Rivadavia el programa de familias de acogimiento que se está ejecutando desde hace un año y medio.

En ese contexto, Buzzi anunció que la Casa del Niño se convertirá en un Hogar de Día, para dejar ser una residencia permanente de menores de edad. Así, detalló que desde que se puso en marcha el programa existen 35 familias del corazón que asumieron el compromiso de tener a algunos de los chicos que estaban alojados en esa casa.

APUNTANDO A LA INTEGRACION FAMILIAR, SE BUSCA QUE DEJE DE FUNCIONAR COMO UNA RESIDENCIA PERMANENTE DE MENORES DE EDAD

La Casa del Niño se convertirá ahora en un Hogar de Día



Dimensionó que en la actualidad solo quedan tres niños en el lugar.

refirió a los anuncios realizados por el gobernador Mario Das Neves en su visita de ayer a

Comodoro Rivadavia. Buzzi le otorgó especial trascendencia a las diversas obras y la

Buzzi detalló cómo se beneficiarán vecinos de diversos sectores de la ciudad a partir de las obras anunciadas.

condonación de deudas a las cooperativas SCPL (Sociedad Cooperativa Popular Limitada) y Coogua de Rada Tilly.

Destacó que la Ley 1098 -de racionalización tarifaria de servicios públicos- generó deudas a las cooperativas y ahora están saldadas porque el Estado hizo un reconocimiento del trabajo de esas instituciones.

También ponderó la ayuda que recibieron las familias afectadas por el temporal del 17 de febrero, tanto en Laprida como en Mosconi, ya que con la refacción de sus viviendas, se les

permite continuar viviendo en esos barrios.

Además, destacó el trabajo conjunto que se efectuó con todas las organizaciones de la sociedad civil para avanzar y buscar soluciones a los problemas del temporal. Subrayó que se hicieron obras para que cuando vuelva a llover esa gente no sufra nuevamente los perjuicios.

En cuanto al camino de interconexión entre Las Orquideas y Standart Norte, Buzzi dijo que es una manera de integrar a la zona norte y trabajar en pos de una "ciudad única", que "se construye desde las decisiones políticas".

Asimismo, destacó que con las obras de red de gas anunciadas para Los Tres Pinos y el Cordón Forestal habrá más familias que accederán a esos servicios, incluyendo a las fracciones 14 y 15 donde próximamente se entregarán lotes sociales.

■ SATISFACCION POR ANUNCIOS

El jefe comunal también se